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Objectives:
After these 15 hours lessons the students will have a deeper knowledge on the EU institutions and how they really work. This knowledge is fundamental to have a good relationship with European partners (public or private) as any European business has to take into account the communitarian legislation and some of them can receive EU funds. 
После этих 15 часов занятий студенты получат более глубокие знания об учреждениях ЕС и о том, как они на самом деле работают. Эти знания имеют фундаментальное значение для хороших отношений с европейскими партнерами (государственными или частными), поскольку любой европейский бизнес должен учитывать коммунитарное законодательство, и некоторые из них могут получать средства ЕС.

Schedule (Расписание):
Always with the same group of students, we can work on European Union issues, both in theory and practise. 
Всегда с одной и той же группой студентов мы можем работать над проблемами Европейского Союза, как в теории, так и на практике.
Every day will be devoted to a specific topic and the schedule will be the same: master class (90 minutes) + workshop (90 minutes).
Каждый день будет посвящен определенной теме и расписание будет одинаковым: мастер-класс (90 минут) + Практические занятия (90 минут).
I will deliver some handouts in advance, so that they can prepare/read previously and discuss in class, following some questions I will deliver also.
Я заранее предоставлю несколько раздаточных материалов, чтобы они могли заранее подготовить / прочитать и обсудить в классе, а также отвечу на некоторые вопросы.
The last day, on Tuesday, we will do a Simulation Modelling Practice. The evaluation of the students will be based on that practice.
В последний день, во вторник, мы проведем практику имитационного моделирования. Оценка студентов будет основана на этой практике.
Topics (Темы):
Mediation; International mediation; EU: space of freedom; EU: cooperation with Kazakhstan.
Медиация, Международная медиация; ЕС: пространство свободы; ЕС: сотрудничество с Казахстаном.
Contents: 
Tuesday, 13th of April: European Union. General introduction. History. Treaties. Institutions. Values and Principles. Justice and Home Affairs. Foreign Policy.Relationship between EU and Central Asia.Workshop – Accession to EU.
Вторник, 13 апреля: Европейский Союз. Общее введение. История. Договоры. Учреждения. Ценности и принципы. Юстиция и внутренние дела. Внешняя политика. Отношения между ЕС и Центральной Азией. Практикум - Вступление в ЕС.
Wednesday, 14th of April: Mediation. General Introduction. Definitions. Skills. Mediation Development Toolkit.Workshop – Family mediation.
Среда, 14 апреля: Медиация. Общее введение. Определения. Навыки и умения. Инструментарий развития медиации. Семинар - Семейная медиация.
Friday, 16thof April: Mediation.The European framework. Workshop – The EU web.
Пятница, 16 апреля: Медиация. Европейские рамки. Мастер-класс - Сеть ЕС.
Monday, 19th of April: Mediation. International mediation.Case study: Chile-Argentina; Syria; Ukraine. Workshop – RoundtableonSyria.
Понедельник, 19 апреля: Медиация, Международная медиация. Пример: Чили-Аргентина; Сирия; Украина. Мастер-класс - Круглый стол по Сирии.
Tuesday, 20th of April: Simulation Modelling Practice. Case study: building of a Mega Store next to an ancient mosque in Tajikistan. 
Вторник, 20 апреля: Практика имитационного моделирования. Пример из практики: строительство мегамагазина рядом с древней мечетью в Таджикистане.
